
Verbale n. 8 

 

Il giorno 27 Aprile 2022 alle ore 16.30, convocato con nota prot. 0001424/U del 12/04/2022, 

si riunisce in modalità telematica sulla Classroom dedicata della G-suite di Istituto il Collegio 

docenti dell’Istituto Magistrale MArgherita di Savoia per discutere il seguente odg.: 

 

1. Criteri per la valutazione finale degli apprendimenti 

2. Effettuazione eccezionale ne mese di maggio di uscite didattiche 

3. Varie ed eventuali 

 

Risultano assenti giustificati i proff.: Amoroso, Attubato, Corrò, Cammarata, Cascone, De 

Simone, Di Stefano, Fiorini, Liccardo, Lollai, Manau, Marchianò, Motolo, Palombo, 

Raimondo, Rubiu, Sanese, Terrei, Veroli.  

Presiede il Dirigente scolastico prof.ssa Claudia Scipioni, funge da segretario verbalizzante la 

prof.ssa Lucia Raffone. 

In presenza del numero legale si procede come da odg: 

 

Odg. 1   Criteri per la valutazione finale degli apprendimenti 

 

Il Dirigente chiede alla prof.ssa Diotto di mettere in visione la tabella recante i criteri di 

valutazione degli apprendimenti deliberata nel Cdd del 18 maggio 2021 e spiega al Collegio 

che si rende necessaria una modifica, dal momento che nel corrente anno scolastico non è 

più stata svolta attività di didattica a distanza (DAD), ma solo di didattica digitale integrata 

(DDI) per gli alunni risultati positivi al Covid e in stato di quarantena. Si procede, quindi ad 

eliminare dalla griglia tutti i riferimenti alla DAD. 

Si passa, quindi, alla discussione sulle possibili modifiche  ai criteri di valutazione e ai criteri 

di deroga per le assenze. 

Il Dirigente non ritiene opportuno, come chiesto dal prof. Luna, di indicare un numero 

massimo di discipline che possono determinare la non ammissione alla classe successiva; la 

prof.ssa Altobelli chiede al Collegio di condividere nei singoli Consigli di classe l’analisi 

oggettiva dei risultati ottenuti dagli studenti rispetto agli obiettivi delle discipline. 



Si passa ad esaminare il punto relativo alle deroghe al monte ore per le assenze e, in 

particolare, quello legato a motivi di salute comprovati da certificazione medica. Il Dirigente 

dichiara la sua intenzione di pubblicare una circolare per chiarire alle famiglie l’uso del 

certificato medico per ottenere lo scomputo del calcolo delle assenze, chiarendo che la 

presentazione del certificato medico deve essere contestuale all’evento dell’assenza e non 

avvenire dopo mesi. La prof.ssa Lustrissimi chiede chiarimenti circa la natura della diagnosi 

che dà diritto allo scomputo delle assenze dal monte ore totale. 

Si passa,quindi, ad esaminare i criteri di attribuzione della banda di oscillazione del credito 

scolastico. Il Dirigente esprime le sue perplessità sul fatto che i ragazzi che hanno avuto un 

debito formativo, poi recuperato a settembre, nell’attribuzione del credito abbiano ottenuto 

il minimo della banda di oscillazione. La prof.ssa Manusè prende la parola e riporta 

l’esperienza della sua precedente scuola nella quale, dopo un ricorso vinto dalla famiglia, si 

era deliberato di non assegnare, in caso di debito formativo superato, il punteggio minimo 

della banda di oscillazione, ma di tener conto anche di altri criteri. Il Collegio concorda e si 

procede a questa prima modifica. Il prof. Esposito prende la parola ed evidenzia che per 

l’attribuzione del punteggio massimo della banda di oscillazione deve essere, a suo parere, 

necessaria la presenza di almeno due voci tra i criteri presenti nella griglia. La prof.ssa 

Nicolosi ritiene che i criteri vadano esaminato uno per uno ed esprime perplessità sulla reale 

oggettività dei criteri, capacità di analisi e sintesi ed efficace metodo di studio. Il Dirigente 

invita il Collegio alla riflessione, si apre una discussione nel corso della quale alcuni docenti 

propongono di valutare il voto eccellente (9-10) nel voto di comportamento, la prof.ssa 

Turco chiede di non penalizzare i ragazzi BES e DSA, la prof.ssa Cannavale, seguita da altri 

docenti chiede di tener conto della capacità di effettuare collegamenti interdisciplinari. 

Si stabilisce, quindi, di portare in votazione 3 proposte: 1. interesse e partecipazione al 

dialogo educativo; 2. saper effettuare collegamenti interdisciplinari; 3. voto di 

comportamento non inferiore a nove. Su 87 votanti la proposta 1  interesse e partecipazione 

al dialogo educativo ottiene voti 15; la proposta 2 saper effettuare collegamenti 

interdisciplinari ottiene voti 38; la proposta 3 voto di comportamento non inferiore a nove 

ottiene voti 32. Astenuti 2.  

Il Collegio delibera a maggioranza di sostituire nella griglia CRITERI PER LA VALUTAZIONE 

FINALE DEGLI APPRENDIMENTI alla sezione  CRITERI PER L'ATTRIBUZIONE DEL PUNTEGGIO 

MASSIMO O MINIMO DELLA BANDA DI OSCILLAZIONE DEL CREDITO SCOLASTICO le voci  c. 



avere evidenziato particolare capacità di analisi e/o di sintesi ed f. essere in possesso di un 

efficace metodo di studio con al voce d. saper effettuare collegamenti interdisciplinari 

(delibera n. 22/2022). 

 

Odg. 2   Effettuazione eccezionale nel mese di maggio di uscite didattiche 

 

Il Dirigente chiede al Collegio di esprimersi circa l’opportunità di autorizzare in via 

eccezionale le uscite didattiche anche nel mese di maggio che è, in genere, un mese in cui le 

classi potrebbero essere impegnate nelle verifiche finali. Molti docenti esprimono parere 

favorevole alla possibilità di uscite didattiche a maggio, la prof.ssa Canosa chiede che dalle 

uscite didattiche possano essere escluse le classi quinte impegnate nella preparazione finale 

per gli Esami di Stato. 

Dopo ampia discussione, il Collegio docenti delibera di effettuare uscite didattiche anche nel 

mese di maggio, fatta eccezione per le classi quinte (delibera n. 23/2022). 

 

Odg 3. Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente informa il Collegio che è stato completato l’allestimento del nuovo Laboratorio 

linguistico nell’aula 406 e che, dopo il collaudo, l’aula potrà essere utilizzata.  

Il Dirigente passa poi la parola ai docenti Paglia, Nuzzo, Russo e Sciarrotta. 

La prof.ssa Paglia referente PCTO informa il Collegio che una alunna di 3 DSU è risultata 

vincitrice di un premio letterario al Festival dei giovani di Gaeta, nell’ambito del progetto Noi 

siamo futuro; altri cinque studenti hanno ottenuto segnalazioni nelle varie categorie in cui 

suddiviso il Festival. La prof.ssa Russo come accompagnatrice degli studenti a Gaeta riporta 

al Collegio le impressioni positive e il senso di partecipazione ad un evento nel quale i 

ragazzi si sono sentiti protagonisti. La prof.ssa Nuzzo informa il Collegio dell’esito positivo 

che ha avuto lo scambio la scuola spagnola di Trasierra e spera che per il futuro 

l’organizzazione del progetto Erasmus+, per il quale quest’anno non abbiamo ottenuto 

l’accreditamento, possa coinvolgere un numero maggiore di docenti. Il prof. Sciarrotta come 

referente per l’Orientamento in uscita informa il Collegio dei buoni risultati ottenuti da alcune 

classi quarte con un progetto dell'Università ECampus e dell’impegno con il Progetto 

Generazione Proteo in collaborazione con l'Università Link Campus. 

 



Non essendovi altro da discutere la seduta è tolta alle ore 19.30 

 

Il segretario verbalizzante      Il Dirigente scolastico    

prof.ssa Lucia Raffone      prof.ssa Claudia Scipioni 

        


